10.11.2017 Erste Seite

## **Energieptad erottnet**

Gestern wurde der Energiepfad, ein **Vorzeigebeispiel,** in Grabs eröffnet – Der Pfad präsentiert Stromerzeugungs-Anlagen und energiefreundliche Anlagen. Text: Susanne Quaderer

ie Gemeinde Grabs hat sich in den letzten Jahren zur Energiestadt gemausert. Der Energieverbrauch konnte kontinuierlich gesenkt werden.

So konnte gestern als nächste Etappe dieser Entwicklung der Energiepfad eröffnet werden. Dabei handelt es sich um einen Weg, der Objekte bezüglich Produktion erneuerbarer Energie sowie Energieeffizienz miteinander verbindet und bezeichnet.

Investoren des Projekts waren die öffentliche Hand, Privatpersonen und Unternehmen.



Gestern wurde die Eröffnung des Energiepfades in Grabs gefeiert.

29.10.2017 Pag.007

Copyright © 2017 liewo 29.10.2017